

## Unabhängige PRÄTTELN

### Interpellation “Kostenexplosion in der Sozialhilfe”

Anlässlich der Budgetdebatte im Dezember 05 waren sich alle Parteien einig, dass etwas geschehen muss, um die Kosten in den Griff zu bekommen. GR Uwe Klein meinte sogar, es sei fünf nach zwölf und versprach Maßnahmen.

Ich möchte den Gemeinderat deshalb um die Beantwortung folgender Fragen bitten:

- 1. Was müsste aus der Sicht des GR in welchem Zeitraum getan werden, um die Sozialhilfekosten in spätestens zwei Jahren in den Griff zu bekommen?**
- 2. Welche Resultate erarbeitete die (von U.Klein erwähnte,) Arbeitsgruppe? Was wurde oder wird davon noch umgesetzt und in welchem Zeitrahmen erfolgt(e) es?**

Für die Beantwortung danke ich herzlich

Pratteln, den 25. Juni 2006

Für die Fraktion

Mandana Roozpeikar